

➤ Grégory VERGNOL

La vie de basketteur n'est pas un long fleuve tranquille

Petit-Mars — Ancien basketteur de haut niveau, Grégory Vrignol s'est tourné vers le gros vélo. Changement de vie pour celui qui a beaucoup voyagé sous les paniers.

Depuis peu, Grégory Vrignol s'est fait un nom dans la commune avec son « gros vélo », qui permet de faire du sport tout en se promenant (*Ouest France* du 19 novembre). C'est encore un beau bébé qui se présente avec son 1,96 m et ses 122 kg qu'il porte aisément. Il reconnaît quand même que son poids de forme est 105 kg.

Né à Clermont-Ferrand, l'autre pays du basket, il se retrouve très jeune expatrié à l'île d'Oléron. Sa taille – « **j'avais la même morphologie à 13 ans que maintenant** » – le fait repérer par le centre de Poitiers où il fera sa formation de basketteur. Recruté par le Cholet basket-club, il y fera son parcours de jeune.

Équipe de France

Tout en faisant ses classes à Cholet, trois fois champion de France en diverses catégories, Grégory Vrignol est retenu régulièrement en équipe de France. Malheureusement, en espoir, il rate de peu le championnat du monde : « **Je faisais partie des trente joueurs retenus; il en fallait douze, j'étais le treizième** », explique-t-il avec une pointe de regret. Malgré tout, il rebondit rapidement et s'engage à Caen, en pro B. La liquidation du club lui fait reprendre son sac.

Fracture du tibia

À 20 ans il est engagé à Clermont-Ferrand où il passe deux ans avant de se faire une fracture au tibia : « **Six mois d'arrêt** ». Son voyage continue à Marseille en nationale 3, puis à 25, 26 ans, il prend la route de Carquefou en nationale 2 avant de se poser un temps à Sainte-Luce. Grégory Vrignol a encore un peu la bougeotte, puisqu'il répond au club de La Séguinière de Cholet qui lui fait les yeux doux. Quatre ans après, il revient à Sainte-Luce où il pose définitivement ses valises de basketteur pour arrêter sa passion, à 41 ans, après trente-cinq licences.

Une fin de carrière au PMBC ?

Au repos depuis un an, l'envie de retoucher le ballon le titille, « **mais plus pour se maintenir en forme** », précise-t-il avant d'aller à son premier entraînement de l'équipe de basket local. L'entraîneur, Pascal Diler, est tombé sous le charme : « **Cela s'est bien passé et il peut nous apporter son expérience.** » Même s'il sait que l'ancien pro souhaite juste jouer en dilettante, il ne désespère pas de le voir un jour sur le banc. En attendant, Grégory Vrignol est à fond avec son nouveau jouet, le « gros vélo ». Le



Grégory Vrignol (au centre) lors d'une sortie avec son « gros vélo ». | PHOTO : OUEST-FRANCE

Père Noël en aura même les faveurs lors du marché des commerçants, dimanche 15 décembre, à condition

que les parents veuillent bien pédaler. Mais que ne ferait-on pas pour ses enfants ?

Ouest France – Dimanche 8 décembre 2019

Petit-Mars

Le basketteur s'appelle Grégory Vergnol

Dans l'article paru hier dans le *dimanche Ouest-France* (DOF), une erreur s'est glissée dans le nom du basketteur. C'est bien de Grégory Vergnol

qui habite le Boisabeau dont il s'agit, et non Vrignol comme écrit par erreur. Des excuses à l'intéressé.

Ouest France – Lundi 9 décembre 2019



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE